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1 ATA DA OOY REUNIÃO ORDINÁRIA - 2021 
2 Ata da Reunião Ordinária n°003/2021, do Conselho Municipal de Previdência - 
3 CMP/IPAM, órgão Superior de Deliberação Colegiado do Regime Próprio de 
4 Previdência do Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do 
5 Município de Porto Velho - RPPS/IPAMM, realizada no dia 10 de fevereiro de 
6 dois mil e vinte e um, às quatorze horas, por videoconferência. Reuniram-se os 
7 seguintes membros do CMP/IPAM: Salatiel Lemos Valverde (Conselheiro 
8 Representante da PGM - Presidente do CMP/IPAM); Luiz Henrique 
9 Gonçalves (Conselheiro Representante da SEMFAZ - Vice-Presidente do CMP/ 

10 IPAM)); José Maria Miranda Martins (Conselheiro Eleito Representante dos 
11 Servidores Ativos - Vice-Presidente do CMP/IPAM); Silvio Ney Leal Santos 
12 (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos); Ediney Ferreira da 
13 Silva (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos); Sérgio Mota 
14 de Morais (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos; Cleiisa 
15 Ferreira Mendes (Conselheira Eleita Representante dos Servidores Inativos); 
16 Francilene dos Santos Carvalho (Conselheira - Eleita Representante da 
17 Câmara Municipal de Porco Velho); liza Neyara Silva Marques (Conselheira 
18 Representante do IPAM); Alexey de Cunha Oliveira (Conselheiro 
19 Representante da SEMAD); Marcus Vinicius de Oliveira Costa (Conselheiro 
20 Representante da SEMUSA) e Luiz Guilherme Erse da Silva (Conselheiro 
21 Representante da SEMPOG), para tratar da seguinte pauta: 11. Apresentação ao 
22 Conselho da nova diretoria (Presidência e Coordenadoria Administrativa e 
23 Financeira); 2. Informações quanto aos seguintes temas: a) Projeto da nova 
24 sede do IPAM; b) Relatórios Gerenciais e e) Débito da Assistência Médica; 
25 3. Outros encaminhamentos. Havendo quórum regimental, a reunião teve 

26 início pontualmente às 14:00hs, conduzida 3elo Presidente Salatiel Lemos 
27 Valverde, que iniciou informando que a mesma será gravada (áudio) e 
28 apresentou a pauta. Em seguida, Basílio Oliveira, o novo presidente, se 
29 apresenta e se coloca à disposição para tratar sobre os assuntos do 
30 conselho/pauta. O Presidente do Conselho realiza a apresentação dos 
31 conselheiros e passa a palavra ao Conselheiro Luiz Henrique que faz urna breve 
32 consideração ao primeiro item, relatando que trata-se de um trabalho em 
33 conjunto do Conselho, Procuradoria e Administração do Instituto, que levou a 
34 demanda ao prefeito, que viabilizou a doação de urna área ao lado da 
35 maternidade para a construção da nova sede. Pontuou que a primeira 
36 preocupação é quanto a regularização da área para fins de licitar projeto e obra. 
37 Acredita que o IPAM, por se tratar de urna autarquia e órgão independente, o 
38 caminho mais adequado é realizar as licitações de projeto e posteriormente da 
39 execução da obra. Lembrou qu; o Fundo Administrativo conta com recurs 
40 financeiros na ordem d R$ 7.00.000 1?s, Le e sete 1 1hões de 
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41 decorrente da taxa de administração, portanto, mais que o suficiente para a 
42 estruturação do órgão em relação a sede própria. Em seguida o conselheiro Luiz 
43 Guilherme inicia saudando o novo presidente, e desejando que as atividades do 
44 mesmo sejam prósperas e que terá a nossa colaboração para ajudar a dissipar 
45 eventuais entraves na gestão. Com  relação à construção da nova sede, o 
46 conselheiro Luiz Guilherme crê que o conselheiro Luiz Henrique já tenha 
47 prestado todas as informações de caráter absolutamente indispensáveis e 
48 complementa ao dizer que após a regularização da área, faz-se pertinente, a 
49 título de sugestão, a abertura de licitação em modalidade de concurso para 
50 obtenção do melhor e mais compatível projeto de construção, sendo compatível 
51 com a estrutura organizacional do órgão, visando sua plena funcionalidade 
52 operacional. E provável que as reservas financeiras do fundo administrativo 
53 sejam plenamente suficientes para a execução do projeto. Sugeriu ainda a 
54 alienação do prédio (imóvel), revertendo os recursos financeiros decorrentes 
55 dessa alienação na construção da nova sede do IRAM. Em seguida o conselheiro 
56 Silvio Ney, após analisar o que fora dito pelo conselheiro Luiz Guilherme, se 
57 posiciona de maneira a manter o prédio em funcionamento, para que seja 
58 utilizado pela assistência médica, com as devidas adequações, ressaltando o 
59 terreno ao lado, que se faz muito proveitoso, e opina como sugestão, que 
60 mantenha o prédio para o IPAM, urna vez que considera que o valor auferido 
61 com uma possível venda se fará ínfimo frente a utilidade que poderá prestar. O 
62 conselheiro José Maria inicia suas colocações saudando o flOVO presidente e os 
63 demais conselheiros, e então, diz que o que fora apresentado pelos conselheiros 
64 Luiz Guilherme e Silvio Ney são boas ideias, não obstante, e, salvo engano, 
65 questiona sobre o prédio estar comprometido e solicita informações acerca dos 
66 relatórios que prestem essas informações. Em seguida a conselheira Francilene 
67 Carvalho inicia suas considerações saudando o novo presidente e os demais 
68 conselheiros, diz concordar totalmente com o conselheiro Silvio Ney a respeito 
69 do aproveitamento do prédio antigo para a assistência médica, e reitera que as 
70 informações mais detalhadas serão prestadas por um gestor, e que por hora, 
71 enquanto não há informações mais ricas em detalhes, concorda com a ideia 
72 trazida pelo conselheiro Silvio Ney, em deixai- o prédio para a Assistência 
73 Médica, conclui seu posicionamento e, assim, encerra sua manifestação, por 
74 hora. O conselheiro Alexey saúda o novo presidente e os demais colegas 
75 conselheiros, opinando que a reutilização do prédio antigo, outrora já fora 
76 levada em consideração, e que se fez inviável, justamente por não sei-  possível 
77 adequações e alterações no mesmo, o prédio está condenado por conta de 
78 rachaduras e problemas estru -ais, o que torna inviável a modi ficação, tornando 
79 o custo superior em rela ã'i, strução de um prédio novo, o que justificou o 
80 projeto da nova seÀFsalta!nda  •ue o prédi antigo padear edá i. de 
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81 acessibilidade, e de espaço que possa permitir acessibilidade, corno elevadores, 
82 o que torna complexo a estadia no prédio pela assistência médica, assim conclui 
83 suas colocações e, encerra sua manifestação, por hora. Em seguida o conselheiro 
84 Luiz Henrique sugere, que para que tenha segurança, que a diretoria do IPAM 
85 realize um levantamento, por uma empresa especializada ou junto ao corpo de 
86 bombeiros, para perquirir informações da real situação do prédio em questão, 
87 sobre a questão estrutural e a viabilidade de realizar adequações, visto o custo 
88 baixo da solicitação dessas informações, e só então, tornar decisões com urna 
89 base em dados mais técnicos. O conselheiro Sérgio Mota saúda o novo 
90 presidente e os demais conselheiros e traz suas colocações pautado na lógica de 
91 que o prédio já está sendo deixado, pois não é seguro, urna vez que ele apresenta 
92 risco em sua estrutura, sendo assim, não servindo para alugar e muito menos 
93 para manter para a utilização pela assistência médica. Em seguida o presidente 
94 Salatiel indica que todas as sugestões apresentadas até o momento são válidas, 
95 mas não se ater sobre tantas possibilidades urna vez que essa decisão caberá ao 
96 novo presidente, que dará a última palavra, sendo necessário apenas 
97 apresentações de ideias e sugestões para dar celeridade aos assuntos tratados, 
98 assim conclui, e encerra sua manifestação, por hora. Em seguida o Presidente do 
99 IPAM Basílio Oliveira inicia suas colocações saudando todos os conselheiros e 

100 aproveita para agradecer as sugestões, informa que imóvel está regularizado, 
101 faltando apenas alguns trâmites para a transferência do domínio, e em relação ao 
102 prédio estar condenado, informa que o prédio está condenado pelo Ministério 
103 Público do Trabalho por ser considerado um local insalubre com 1-isco de 
104 desabamento, logo, não há laudo de engenheiros que atestem que o prédio não 
105 irá desabar, mas não há ordem de demolição, quanto a saída para uma nova sede 
106 e a não reforma do prédio anterior, se deu pela diretoria passada tendo em vista o 
107 custo estimado da reforma para adequação as normas, algumas delas sendo, 
108 acessibilidade, correção da estrutura total e outras, naquele momento, foi 
109 considerada como inviável, no presente momento, foi solicitado pelo próprio 
110 presidente Basílio Oliveira, duas informações ao departamento de engenharia da 
111 prefeitura, a primeira se o IPAM tem capacidade para elaborar o projeto, este 
112 sendo o ponto fundamental para dar início ao processo licitatório ou concurso, e 
113 segundo, o custo da reforma parcial ou total para ser utilizada pela assistência 
114 médica ou para locação, o Presidente afirma que a resposta é negativa por parte 
115 do Departamento de Engenharia, o presidente tem convicção de que alugar para 
116 terceiros, colocará o IPAM em urna situação frente aos órgãos de controle, de 
117 questionamento sobre o funcionamento do prédio antigo, urna vez que o terreno 
118 da nova sede foi doado com ciência de que o prédio em que o IPAM se 
119 encontrava, estava condenado devido aos vári4s problemas est 'uturais viab ar 
120 o edis anterior, poderá acarretar a reversão '- terreno doas., o Pr p,4' se 
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121 compromete a ter os dados de urna visita técnica para avaliar, preliminarmente, 
122 o provável custo de reforma, o presidente acredita não ser viável a recuperação 
123 do prédio antigo, mas que nada impede uma mudança de opinião com base nos 
124 dados que ainda serão apresentados ao conselho, e que a decisão será tomada em 
125 conjunto com o conselho, conclui suas colocações o presidente, e assim, encerra 
126 sua manifestação, por hora. Passando para o seguinte item da pauta o 
127 conselheiro Luiz Henrique inicia as explicações acerca dos relatórios gerenciais 
128 para urna melhor compreensão para o presidente, comentou da necessidade de 
129 implantar urna rotina de acompanhamento mensal das receitas e despesas da 
130 Assistência Médica e com isso ter a panorâmica do déficit, explicou que o 
131 conselho já solicita a algum tempo esses relatórios, sendo eles objetivos e 
132 transparentes. O Presidente do IPAM Basílio diz ser pertinente e fácil apresentar 
133 as informações solicitadas pelo Conselho e solicitou que fosse construído esse 
134 relatório em conjunto para que contenha todas as informações que o Conselho 
135 precisa. Em seguida o conselheiro Luiz Guilherme ressaltou que é necessário dar 
136 foco a questão da Assistência Médica pois é a área que mais necessita da atenção 
137 por enquanto, assim conclui, e encerra sua manifestação, por hora. Passando 
138 para o seguinte item da pauta o conselheiro Luiz Henrique inicia mais urna vez 
139 as explicações acerca dos débitos da Assistência Médica, explicando que o 
140 conselho está sempre em busca de saber o tamanho desse débito, e nesse ponto 
141 que foi colocado esse terna. O presidente do IPAM Basílio explicou que esses 
142 números ainda estão em consolidação, porém de débitos, que a Assistência está 
143 devendo é em torno de R$59.000.000,00 (cinquenta e nove milhões), porém 
144 esses números ainda não estão consolidados, devendo cair bastante, podendo 
145 chegar a R$30.000.000,00 (trinta milhões). Em seguida o conselheiro Ediney 
146 questionou sobre o crédito do Elemento Moderador, se o flO\'O presidente já 
147 tinha o valor do mesmo e se era possível utilizar esse valor para minimizar o 
148 déficit através de uma operação bancária. E em relação a dívida da Assistência 
149 Médica o conselheiro Ediney solicitou a mesa do conselho que fosse registrado 
150 em ATA a realização de urna auditoria independente, realizada por servidores da 
151 Controladoria Geral do Município. Questionou também sobre o déficit da 
152 Assistência Médica, se o Presidente poderia informar o valor correto com 
153 segurança. Prontamente o presidente do IPAM Basílio respondeu que tem o 
154 valor sim, porém os números não estão depurados pois o crédito passa de 
155 R$20.000.000,00 (vinte milhões) porém existem muitos créditos debitados que o 
156 servidor já veio a óbito. Disse também que não seria necessária urna auditoria 
157 pois a diferença de valores é em razão de repetições de valores, problema na 
158 informática. Em se:uda o conselheiro Silvio Ney questionou sobre o 
159 de - ese - ento do Hospital das Clínicas junto ao IPAM. O p esidente 
160 orm e a dívj1 IPAM com o mesmo é d; R$3 90.00 1,1)0 (três 
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milhões cento e noventa mil) e que o descredenciamento se fez pois o hospital 
foi adquirido por outra empresa, explicou que os novos proprietários já estão em 
contato permanente com o procurador do IPAM de maneira a sanar as questões 
jurídicas para que seja feito o recredenciamento do hospital. Em seguida o 
conselheiro Luiz Henrique reforçou que os números colocados pelo presidente 
do IPAM Basílio não são definitivos, e que estão sendo depurados os números 
reais, e requestou que os conselheiros não colocassem esses números como fato 
concreto. Em seguida, o Presidente Salatiel Lemos Valverde agradeceu a 
presença e a participação de todos e nada mais havendo a ser tratado, foi 
encerrada a reunião e EU AILLA MENDES ROECKER, Secretária do 
CMP/IPAM, lavro a presente ATA, que após lida e a -evada será assinada por 
mim e pelos demais membros deste Conselho u cial de, Previdência - 

CMP/IPAM. Porto Velho (RO), 10 de fevereiro 
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